

Hunde - Discounter ?

Zoo Zajac in Duisburg, das nach eigenen Angaben größte Fachgeschäft für Heimtierbedarf plant nun auch den Verkauf von Hundewelpen in den eigenen Verkaufsräumen. Schon der Verkauf geschützter Arten, exotischer Tiere und seit einiger Zeit auch das Anpreisen von jungen Kätzchen in einem Glaskasten im Eingangsbereich ruft bei mir ein unbehagliches Gefühl hervor.

Sicher gibt es große und kleine Geschäfte, die mit "Haustieren" handeln. Aber wenn überhaupt, sollte es doch bei diesen kleinen Geschäften bleiben. Bei Zoo Zajac handelt es sich dem gegenüber eher um einen Discounter, der aufgrund von (aus diesem Blickwinkel fraglichen) Fernsehberichten über Deutschlands Grenzen hinaus bekannt geworden ist. Eine gewisse Anzahl von "Kunden", die sich tagtäglich durch die Verkaufshallen schieben, sind eher Touristen. Ein Verkaufszoo mit freiem Eintritt.

Doch hier hört der "Spaß" endgültig auf. Hunde werden im deutschen Grenzgebiet schon zu oft in unwürdiger Art und Weise verschachert. Dazu brauchen wir nun nicht auch noch ein Massenprodukt im Supermarkt für Heimtierbedarf.

Die Tierschutzorganisation PETA hat dazu eine Kampagne gestartet (Link siehe unten).

PS: Ich gebe hier lediglich meine persönliche Meinung wider; für Inhalte der verlinkten Seiten übernehme ich keine Verantwortung.

Wichtige Hyperlinks

<http://www.peta.de/zajac>

Veröffentlicht am

20:33:11 27.03.2011

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)

<http://www.unser-zoohause.de/ctx/index.php?section=news&cmd=details&newsid=27&pdfview=1>